

Alrededor de 3 mil estudiantes recomendaron sus libros favoritos en la 5° edición de Booktubers CRA

Un total de 2.965 niños, niñas y adolescentes a nivel nacional recomendaron sus libros favoritos en esta iniciativa impulsada por el Ministerio de Educación que se realiza por quinto año consecutivo. En la Región de Tarapacá, participaron 108 estudiantes en todas las categorías.

Este 2025, la iniciativa Booktubers Bibliotecas Escolares CRA convocó a miles de estudiantes desde Educación Parvularia hasta Educación Media a recomendar sus libros favoritos en un video de menos de 90 segundos, todo esto bajo el lema "Conectando mundos a través de la lectura".

En su quinta versión, esta instancia se sumó a la conmemoración de los 80 años del Premio Nobel de Literatura de Gabriela Mistral, creando la Mención Especial "Lírica en Altavoz", en la que participaron 166 estudiantes recomendando un libro de poesía e interpretando un poema completo o un extracto del texto seleccionado.

El Ministro de Educación, Nicolás Cataldo, valoró esta iniciativa que

apoya el fomento lector en los distintos niveles de educación, añadiendo que desde el Mineduc "se seguirán implementando y potenciando este tipo de estrategias que tienen como propósito acercar la lectura a las y los niños y jóvenes del país, como una pieza fundamental dentro de

sus procesos de aprendizaje".

Las y los estudiantes destacados de esta edición serán reconocidos en Jornadas de Premiación que se realizarán en las 16 regiones del país. Como en años anteriores, se destacará a ocho estudiantes por región dentro de las categorías: NT1 a 2° básico, 3°

a 6° básico, 7° a 1° medio y 2° a 4° medio. A esto se suma la categoría "Lírica en Altavoz", que reconocerá la reseña de un o una estudiante por región.

TARAPACÁ

Por su parte, la Seremi de Educación de Tarapacá, Carolina Vargas, sostuvo que la iniciativa Booktubers Bibliotecas Escolares CRA 2025 en la región recibió un total de 108 videos. De estos, tres corresponden a la mención especial "Lírica en Altavoz".

"Felicitamos y reconocemos a las y los estudiantes que nos compartieron reseñas de sus libros favoritos, con gran creatividad y talento para

comunicar en formato audiovisual, especialmente a las y los seleccionados, por su pasión por la lectura. Esta convocatoria es muy valiosa ya que contribuye al desarrollo de habilidades fundamentales en los estudiantes, como la lectura crítica, la expresión escrita y la comunicación oral, elementos esenciales para su trayectoria educativa y personal", expresó la autoridad en educación.

La distribución por categoría de la región fue la siguiente: NT1 - 2° Básico: 17 videos, 3° - 6° Básico: 53 videos, 7° a 1° Medio: 28 videos, 2° a 4° Medio: 7 videos y Lírica en Altavoz: 3 videos

Las reseñas destacadas correspondieron a: Alexander

Miranda del Colegio Inglés de Iquique y Lucciana Rondón Sosa del Colegio Simón Bolívar de Alto Hospicio en la Categoría NT1 a 2° básico; Janny Caldera del Liceo Bicentenario Nirvana de Alto Hospicio y Arellys Suárez Núñez de la Escuela Croacia de Iquique. En el grupo de 3° a 6° básico, obtuvo distinción Ilianny Caldera del Liceo Bicentenario Nirvana y Ángela Fernández del Colegio Inglés. En la categoría 2° a 4° medio, se eligieron las reseñas de Josefa Escobar del Colegio Bajo Molle y Carla Coronel del Colegio Simón Bolívar. La región también obtuvo la distinción en la categoría especial Lírica en altavoz, con el estudiante de cuarto medio Bernabé Magne del Liceo Nirvana.

